

La voix passive



Mets les phrases suivantes à la voix active.

Le chien est nourri par Julie.

Julie nourrit le chien.

Les maisons furent construites par des ouvriers qualifiés.

Les ouvriers qualifiés construisirent les maisons.

La décision sera prise par le comité.

Le comité prendra la décision.

Les invitations seront envoyées demain par le bureau.

Le bureau enverra les invitations demain.

Le gâteau était préparé par mes parents.

Mes parents préparaient le gâteau.

Les fleurs sont plantées par le jardinier.

Le jardinier plante les fleurs.

La chanson fut composée par un artiste célèbre.

Un artiste célèbre composa la chanson.

La voix passive



Mets les phrases suivantes à la voix passive.

Le professeur explique la leçon.

La leçon est expliquée par le professeur.

Les chercheurs découvrirent une nouvelle espèce de plante.

Une nouvelle espèce de plante fut découverte par les chercheurs.

Le gouvernement construira de nouvelles routes.

De nouvelles routes seront construites par le gouvernement.

Le chef cuisinait le repas.

Le repas était cuisiné par le chef.

Les astronautes prirent de merveilleuses photos.

De merveilleuses photos furent prises par les astronautes.

Les artistes peindront un chef-d'œuvre.

Un chef-d'œuvre sera peint par les artistes.

Les vétérinaires soignent les animaux.

Les animaux sont soignés par les vétérinaires.

La voix passive



Souligne en rouge les phrases à la voix active et en bleu les phrases à la voix passive.

Dans la petite ville de Greenfield, les habitants préparaient activement la fête annuelle. Des stands étaient installés par les bénévoles. Chaque année, la fête était organisée par le comité des festivités. Les enfants attendaient avec impatience les jeux et les concours organisés. Les prix étaient distribués par le maire à la fin de la journée. Pendant ce temps, les musiciens accordaient leurs instruments sur la scène principale. Les chansons étaient écoutées attentivement par la foule enthousiaste. Les spécialités culinaires étaient préparées par les chefs locaux dans les stands de nourriture. Les bénéfices de la fête seront utilisés pour soutenir les associations caritatives de la ville. Tout le monde s'amusait et créait des souvenirs inoubliables.